

Proses *Refinancing* Pinjaman Elnusa Berjalan Sesuai Rencana Perubahan Susunan Pengurus Perseroan

Jakarta, 15 Desember 2011 – PT Elnusa Tbk. (kode emiten: ELSA), perusahaan nasional penyedia jasa migas, melakukan proses *refinancing* yang berjalan sesuai rencana dengan disetujuinya penjaminan aset Perseroan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) yang kedua untuk tahun 2011 di Graha Elnusa, Kamis (15/12/11).

VP Corporate Secretary Elnusa, Heru Samodra mengatakan, pinjaman tersebut diperoleh Perseroan dari Sindikasi Perbankan yang baru dengan *Mandated Lead Arranger*, yakni PT Bank Central Asia Tbk (BCA). *Refinancing* pinjaman dengan plafon maksimum USD 122,5 juta tersebut dilakukan dalam rangka:

- Menurunkan dan mengoptimalkan beban keuangan dari pinjaman yang ada,
- Memberikan fleksibilitas arus kas Perseroan,
- Mempermudah pengelolaan pinjaman Korporasi, dan
- Adanya kebutuhan untuk menambah kapasitas operasional dalam rangka meningkatkan daya saing Perseroan.

“Aksi penjaminan aset yang telah disetujui dalam RUPSLB Perseroan ini terkait proses *refinancing* pinjaman yang dapat memberikan *value added*, diantaranya optimalisasi *cost of financing* sehingga dapat meningkatkan daya saing Perseroan,” ujar Heru Samodra.

Keputusan lain dalam RUPSLB kali ini adalah melakukan perubahan susunan pengurus Elnusa sebagai salah satu strategi untuk memperkuat manajemen dalam menghadapi tantangan bisnis kedepan.

Heru Samodra juga menambahkan, “Dengan adanya perubahan manajemen diakhir tahun ini, diharapkan menambah semangat Elnusa tetap berupaya untuk *survive* dalam persaingan dan berusaha keras untuk memperbaiki *performance* pada tahun mendatang.”

Sekilas Elnusa

Elnusa adalah perusahaan nasional satu-satunya penyedia jasa migas yang menawarkan konsep *one-stop-solution* untuk melayani NOC (*National Oil Company*) maupun IOC (*International Oil Company*). Kompetensi inti Elnusa meliputi jasa seismik, jasa pemboran dan jasa pemeliharaan lapangan migas. Ketiganya merupakan tulang punggung usaha yang terbagi dalam segmen *Integrated Geoscience Services*, *Integrated Drilling Services* dan *Integrated Oilfield Services*. Elnusa memiliki 6 anak usaha dalam Elnusa Group yang bergerak dalam bisnis jasa penunjang hulu migas dan jasa hilir migas. *Major customers* Elnusa adalah Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron, Medco Group, PetroChina, Vico Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi :

Heru Samodra

VP Corporate Secretary PT Elnusa Tbk.

Graha Elnusa

Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel : (021) 7883 08 50 ext. 1618

Fax: (021) 7883 09 07

e-mail : corporate@elnusa.co.id

Susunan Pengurus Perseroan
Berdasarkan Hasil RUPSLB 15 Desember 2011

Dewan Komisaris

Komisaris Utama	:	Sdr. Waluyo	
Komisaris Independen	:	Sdr. Surat Indrijarso	
Komisaris Independen	:	Sdr. Erry Firmansyah	
Komisaris	:	Sdr. Andri T. Hidayat	1*)
Komisaris	:	Sdr. M. Suluhuddin Noor	2*)

Direksi

Direktur Utama	:	Sdr. Elia Massa	
Direktur Operasi	:	Sdr. Tony Harisman Soetoro	3*)
Direktur Keuangan	:	Sdr. Sabam Hutajulu	
Direktur Pengembangan Usaha	:	Sdr. Budi Setiawan	
Direktur SDM dan Umum	:	Sdr. Helmy Said	4*)

1*) menggantikan Sdr. Achmad Luthfi

2*) menggantikan Sdr. Gani Bustan

3*) menggantikan Sdr. Suryadi Oemar

4*) menggantikan Sdri. Lucy Sycilia